

EL BARCO DE ÁVILA

TEATRO

La compañía de teatro Lagasca participará en la I Muestra de Biescas

Actuará este sábado representando la obra 'La casa de Bernarda Alba', de García Lorca

• Este grupo de teatro puso en escena esta representación en la inauguración del VI Certamen Lagasca el pasado mes de mayo, obteniendo un gran éxito entre sus vecinos.

MARÍA JESÚS CARRERA

/ EL BARCO DE ÁVILA



El magnífico trabajo que la Compañía Lagasca realiza con sus montajes teatrales se ve recompensado de nuevo con su inclusión en el cartel de los grupos elegidos para participar en la I Muestra de Teatro amateur de Biescas (Huesca).

Pese a ser muy pocos los años de andadura con los que cuenta este grupo de teatro, sus actuaciones se han visto reconocidas con diversas menciones y premios en los distintos certámenes para los que ha sido seleccionado.

Así, en el I Certamen Nacional de Teatro Amateur Comarca de Alba de Tormes-2009 obtuvo el Premio a Mejor Actriz del certamen para Isabel Luna, que estaba espléndida en su papel de Julieta en la obra *No somos ni Romeo ni Julieta* con la que concursaban, y el Premio a la Mejor Ambientación y Decoración en la que todo el grupo participó activamente.

En el año 2011 fue seleccionado para participar en el VI Certamen Regional para Grupos Aficio-



Representación de 'La casa de Bernarda Alba' a cargo de la compañía Lagasca. / M.J. CARRERA

nados de Teatro de Castilla y León con la obra *Juegos de invierno*, de Jaime Salom, consiguiendo el Premio al Mejor Montaje Escénico. Además tuvo la ocasión de ser protagonista de la inauguración de la VII edición de dicho Certamen, que se celebró este pasado año sobre las tablas del Teatro Lagasca, sede de la Compañía barcesca, con la obra *Balada de los tres inocentes*, de Pedro Mario Herrero, que de nuevo contó con el

aplauzo unánime de los aficionados de El Barco.

En Biescas, la Compañía Lagasca actuará este próximo sábado 12 de enero en el Centro Cultural Pablo Neruda. Para participar en este evento, presenta la obra de Federico García Lorca *La casa de Bernarda Alba*, drama con el que inauguró el VI Certamen Lagasca el pasado mes de mayo y que obtuvo un gran éxito entre sus conciudadanos.

Así que, animados por los muchos elogios que ha obtenido esta obra en las diversas representaciones llevadas a cabo, tanto el director de la Compañía, José Antonio Jiménez, como el elenco de actores que la forman, confían en regresar a la villa del Tormes con algunos de los premios en liza, aunque ser elegidos ya ha representado en cierto modo, un premio a su entrega al teatro y al entusiasmo que ponen en todas sus actuaciones.